



Muy buenas tardes:

Agradezco la invitación que me han hecho para, en nombre de Minera Escondida y BHP Billiton, dar la bienvenida a ustedes, jóvenes, que este año han iniciado el nuevo ciclo del Magíster en Gestión para la Globalización.

Quisiera aprovechar de recordar que este Programa nació el año 2006, fruto de un trabajo conjunto con el Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile y que desde el año pasado cuenta también con la valiosa contribución de Codelco.

Nuestra motivación fue y sigue siendo hacer un aporte en dos temas que a nuestro juicio son decisivos para el país: la igualdad de oportunidades y la disponibilidad de profesionales capaces de desenvolverse en el mundo global.

Con ustedes vamos a sumar ya cerca de 300 profesionales que habrán pasado por este Global MBA. Ustedes han sido elegidos de entre 590 postulantes luego de sortear un arduo proceso de admisión, de modo que pueden sentirse afortunados de estar hoy aquí.

Este Magíster de alto nivel impartido por el Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile es uno de nuestros grandes proyectos de aporte al país, pues tiene que ver con el desarrollo de capacidades, con nuestra visión de Chile y sus necesidades actuales y futuras, y también con las necesidades de la industria minera que hoy presenta tan grandes desafíos.

En ustedes y en quienes les precedieron hemos depositado, de algún modo, un voto de confianza. Esperamos verdaderamente que con su talento y luego de la formación recibida en ésta y otras aulas extranjeras sabrán responder y desempeñarse a la altura de los requerimientos que Chile tiene para continuar por su senda hacia el desarrollo.

Muchas gracias

Alex Jacques, Vice Presidente de Recursos Humanos BHP Billiton Cobre